

ont commencé à soutenir l'initiative. Le groupe des Communautés bleues suisses étant en pleine croissance, il a été nécessaire de repenser et d'enrichir le site web bluecommunity.ch. L'année a été marquée par deux événements coorganisés avec plusieurs Communautés bleues à l'occasion de la Journée mondiale de l'eau: une soirée au Musée alpin suisse et une journée portes ouvertes organisée par les STEP de la région.

Partenariat avec l'Eglise presbytérienne d'Egypte

En novembre 2017, une délégation de quatre Suissesses a participé à des conférences à Port Saïd et au Caire. Ensemble, nous avons travaillé sur le rôle de la femme dans l'Eglise et dans l'avènement de la Réforme. Du 20 au 27 novembre 2017, un groupe de l'Eglise presbytérienne d'Egypte, composé de huit jeunes pasteures et

pasteurs et de deux accompagnants, a passé une semaine en Suisse sur invitation des Eglises réformées Berne-Jura-Soleure: au programme, visite du COE et de la Maison des religions ainsi que plusieurs rencontres et temps d'échanges avec des pasteures et des pasteurs.

Terre nouvelle Jura: une histoire de voyages

En 2017, le travail de Terre Nouvelle a été marqué par deux événements importants: d'une part, la balade ethno-gourmande déjà évoquée plus haut, dont Terre Nouvelle a attribué le produit à un projet de Pain pour le prochain en faveur du droit à la nourriture; d'autre part, l'envoi de deux nouvelles personnes par DM-échange et mission - John Utermann à Madagascar où il enseignera, et Marion Delannoy au Togo où elle travaillera en tant que médiaticienne. ■

Intéressés: jeunes pasteurs d'Egypte à la Maison des religions à Berne.

Motivés: étudiants du CAS Théologie interculturelle et migration.



Emus: célébrants lors d'un culte à la croisée des cultures à l'église de Wohlen.